



に保育園があり、見通しが悪く危険です。今は交通量が少ないですが、あと1年半ぐらいすると山陰道が開通しますが、交通量が増えますよ。

【保護者】

注意看板は設置してもらいましたが、もっと目立つところに設置してほしいです。



ら、とにかく駐車場のことは要望してきました。

**「親子関係が希薄だつたかといわれると思うじゃない」**

【保護者】

乳児保育も2～3ヶ月から見てほしいという要望を出しましたが、大山町では無理と

いうことでした。

**要望が通らなかつた理由は聞いていますか。**

【保護者】

母と子の関わりをできる限り密にしてあげるべきだということです。

でも結局は、その子どもを米子にあずけています。

**「温かいご飯も食育かと思ひますが…」**  
完全給食についてどう思われますか。

【保護者】

賛否両論あります。完全給食になると朝ごはんを炊かなくなるのは耳にしたことがあります。子どもにはんを持つていかせるためにごはんを朝炊くという家庭もあります。



あづけましたが、それで親子関係が希薄だつたかといわれると思うんです。生活のために働かないといけないし、育休が取れる職場は少ないです。人口を増やすために、もつと思い切ったことをしてほしいです。



幼稚園から來たので、ご飯だけを持っていくことにびっくりしました。

【保護者】

温かいご飯を食べさせるのも食育の一つかと思いますが、「これではたりなくなつた」と言われて成長を感じたりもします。子どもからいやだと言われたことがあります。

【保護者】

ご飯が傷むから、炊き込みご飯とふりかけはいけないと聞いています。傷むということなら、炊いてもらつたらよいのにと思うのですが。

この4月に開園した二つの拠点保育所の保護者に取材しました。場所は中山みどりの森保育園です。忙しい時間をさいて、新しい保育園に関してお話を聞かせてもらいました。

## 取材を終えて



新保育園になつての思いや要望などがざっくばらんに語られました。新しい施設への喜びや期待がある一方で、改善点などの課題も知ることができました。

小規模保育所から大規模保育園での大人数保育、新しい保育施設や仲間などへの適応などが要因して

保護者にはゆとりのなさとして映つているのかもしれません。また、園庭の芝生管理についても話題になりました。駐車場・交通安全面・給食についても意見が出されました。

新しいものが軌道に乗るまではさまざまなお課題があるのは必定です。大切なことは、関係者が課題を解決する努力をして改善し、よい点はさらに発展させていくことです。取材者一同、強く感じたところです。

